



Días Presidenciales

Por Armando Reyes Vigueras

“¿Por qué no siguen investigando a García Luna?” preguntó la presidenta Sheinbaum en su conferencia mañanera del pasado 17 de febrero, ante reporteros que cuestionaban acerca de temas que se presentan como delicados y dañinos para la imagen de su gobierno y partido. Pero no ha sido la única ocasión en que sale a relucir el nombre del exsecretario de Seguridad en el sexenio de Felipe Calderón.

Si los reporteros tocan el tema de la rebeldía de Marx Arriaga, las cifras de delitos, las denuncias en contra de connivados morenistas, entre otros asuntos que se han vuelto difíciles de abordar para la presidenta, una de las salidas preferidas tanto del expresidente López Obrador como de la actual mandataria es Genaro García Luna, en quien buscan sintetizar todo lo malo de gobiernos anteriores, en especial los llamados neoliberales.

Hasta el momento le ha funcionado este recurso para evadir hablar de temas espinosos, como los señalamientos incluidos en el libro de Julio Scherer Ibarra de la relación del llamado “rey de huachicol” Sergio Carmona con el financiamiento irregular de algunas campañas electorales de Morena.

Es una carrera para ganarle a la realidad, ante indicios de que los delitos cometidos por García Luna se quedan cortos ante los realizados por correligionarios de la presidenta que

son señalados de tener presuntos vínculos con el crimen organizado.

Además, está el hecho de que el exfuncionario calderonista fue detenido, juzgado y sentenciado por Estados Unidos, algo que las autoridades de nuestro país pudieron hacer, lo cual no importa para que lo sigan utilizando para desviar la atención de temas que provocan que surjan similitudes entre lo hecho por el tantas veces citado exfuncionario y los actuales señalados en medios y trascendidos que vienen de Estados Unidos. Que se siga utilizando el nombre el

nombre de Genaro García Luna en las conferencias mañaneras durante dos sexenios, nos habla de la necesidad de tener distractores que ayuden a evadir hablar de lo incómodo

La presidenta Sheinbaum volvió a recurrir al nombre de Genaro García Luna para salirse de temas complicados; Al igual que su antecesor, el nombre del exsecretario de Seguridad es un buen distractor para evitar abordar temas que dañan la imagen de su partido

que resultan algunos temas para la presidenta.

APUNTES ELECTORALES

La reforma electoral sigue sin tener un borrador que se haga público y menos un acuerdo entre Morena y sus aliados electorales. El senador Manuel Velasco reconoció que aún no existe consenso con Morena en torno a la reforma electoral, que cuenta con la misma información que los medios de comunicación y adelantó que no fijará una postura hasta que exista un documento definitivo. En tanto, el coordinador de los diputados federales de Morena Ricardo Monreal, fue tajante en señalar que si no hay consensos con PT y PVEM y la próxima semana no llega la iniciativa, ya no habrá cambios a la ley electoral. La diputada de Morena Dolores Padierna Luna presentó una iniciativa para reformar el artículo 123 del Código Penal Federal para incluir como traición a la patria los golpes de Estado, la injerencia en elecciones y la violación del territorio mexicano con penas de 5 a 40 años de prisión.

• Mis redes: <https://linktr.ee/areyesvigeras>

El contenido de esta columna es responsabilidad exclusiva del columnista y no del periódico que la publica.



Foto: Gobierno de México